

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Séance du conseil municipal du 10 juin 2024

COATICOOK, le 13 mai 2024 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Coaticook, plusieurs points ont été discutés et certains méritent une attention particulière.

Informations générales sur les travaux de la Ville

Voici quelques informations en vrac sur des travaux :

- Division voirie: Les employés ont procédé à l'entretien de la signalisation un peu partout sur le territoire. Ils ont effectué plusieurs réparations en secteur rural et divers travaux. Le rechargement en secteur rural est terminé ainsi que l'application d'abat-poussière. Le rapiéçage manuel en secteur urbain est complété à 80%. Le marquage des rues (ponctuel et continue) devrait débuter sous peu selon la température;
- Hydro-Coaticook: Les équipes ont effectué le prolongement du réseau de la rue des Cerisiers ainsi que celui de la rue des Saules. Quelques raccordements permanents et temporaires ont été faits pour de nouvelles constructions. Quelques modifications au réseau pour alléger la charge de certains transformateurs qui chauffent en temps froid. L'installation de la sonde de niveau d'eau au barrage du Little Averill Pond a été effectuée. Les employés ont procédé à l'installation des alimentations temporaires pour les divers événements de la saison estivale. Ils ont également fait divers travaux pour Parcs, bâtiments et espaces verts ainsi que l'élagage et coupe d'arbres;
- Division des infrastructures, l'équipe a effectué des travaux de rehaussements des regards et boîtes de vannes des rues Daigle, Bourgeoys et Kennedy. Dans le cadre du projet de réfection des rues Norton et de l'Union, les travaux sont quasiment tous exécutés. La 2e couche d'asphalte a été appliquée. Les mesures de débits associées au plan de gestion des débordements sont en cours;
- Division parcs, bâtiments et espaces verts, les équipes ont fait des travaux d'entretien sur la piste cyclable, sur les plateaux sportifs et certains

bâtiments. Le personnel participe à la préparation de différents évènements. (Tournoi de balle des entreprises, dîner hot dog de l'APHC, conférence de presse). Des travaux ont débuté pour le théâtre déambulatoire.

Loisirs

Embauche des sauveteurs pour la période estivale 2024

La piscine municipale de la Ville de Coaticook, les plages du lac Lyster et du lac Wallace ainsi que les municipalités de Dixville et Sainte-Edwidge ont besoin de sauveteurs pour l'été. Suite à un processus de sélection et d'entrevues, voici la liste des sauveteurs suivants pour la saison estivale 2024: Rosany Fauteux, chef sauveteur, Laura Madore, Sophia Rose Boisvert, Juliette Grenier, Jade Brochu, Eugénie Lamontagne, Nathan Laperle, Mathilde Jutras, Jeanne Boudreault, Rose Porier et Britany Stocks. Les assistants-sauveteurs 2024 seront Félix Roy, Agathe Turcotte, Magalie Couture, Chloé Maltais, Élizabeth Inkel et Adèle Lavoie.

Services extérieurs

Embauche de messieurs Xavier Gaudreau et Thomas Boily à titre de surveillant temporaire au parc Laurence

Il est nécessaire de pourvoir deux postes de surveillant temporaire au parc Laurence. Suite à un processus de sélection et d'entrevues, le conseil a sélectionné messieurs Xavier Gaudreau et Thomas Boily.

Appui à l'AREQ afin de revoir notre modèle d'affaires pour assurer la pérennité des réseaux de redistribution d'énergie municipale

L'Association des redistributeurs d'électricité du Québec (AREQ) réitère sa volonté de travailler en partenariat avec Hydro-Québec et le gouvernement pour favoriser le développement économique et poursuivre les efforts de décarbonatation. La transition énergétique implique des investissements importants ainsi qu'une croissance de la demande en électricité. Depuis plusieurs années, pour les réseaux municipaux, il y a un effritement des marges et le modèle d'affaires tend vers des actions contre-intuitives. Les élus appuis les démarches de l'AREQ qui désire entreprendre une démarche visant à discuter, analyser et moderniser la tarification applicable aux distributeurs municipaux auprès d'Hydro-Québec afin de soutenir les investissements et ayant pour but de créer un comité triparti impliquant des représentants d'Hydro-Québec, du MEIE ainsi que de l'AREQ seraient créé et

dont l'objectif est d'assurer la pérennité des marges d'affaires et permettre l'investissement requis pour la transition énergétique.

Communautaire

<u>Dépôt d'une demande collective dans le cadre de l'appel de projets «Volet 1 – Soutien à la réalisation de politiques et de plans d'action en faveur des aînés»</u>

L'appel de projets actuel dans le cadre du Programme de soutien à la démarche Municipalité amie des aînés (MADA), Volet 1 du ministère de la Santé et des Services sociaux. Ce programme d'aide financière vise le soutien des municipalités et des municipalités régionales de comté (MRC) qui entreprennent une démarche en vue de réaliser une politique et un plan d'action en faveur des aînés. La MRC de Coaticook souhaite déposer une demande collective au programme. Les élus ont la volonté de renouveler la politique familiale municipale-MADA (PFM) afin d'assurer un milieu de vie de qualité aux familles et aux aînés. Ils souhaitent donc participer à la demande collective où les travaux seront réalisés sous la coordination de la MRC de Coaticook et de mandater Vincent Brochu pour agir en tant qu'élu responsable du dossier «Ainés» pour la Ville de Coaticook.

-30 -

Source: Shirley Lavertu, Responsable des communications

819 849-2721, poste 256